
第７９回まち研リーダー等会議 

とき  平成１９年５月１１日(金)１９：００～２１：１０ 
         ところ まちやサロン 
         幹事  チュンタン【進行 高瀬  書記 村田】 
 
参加者  チュンタン３、空創店舗５、花水木１、ガイトーメイファ２ 

事務局  ６ 
 
１ 報告事項 

 ・ＨＰのブログ化について(支援事務局) 

   現在進行中、今のホームページが更新されていない。 
古いホームページを新しいものに変えたい。 
 

・下町夜市について(実行委員会) 

   第３２回下町夜市新しいチャレンジャーが３店、チャレンジャー店 
が合計２１店になった。 

 
・ 中心市街地活性化基本計画の今後について(支援事務局) 

平成１８年度中にまちづくり三法の改正があり、一時進行がストッ

プ。現在、暫定の状態である。策定委員会正副委員長と内容の精査

をして、市長に報告していきたい。 
 
・ 歴史の小径の整備について(支援事務局) 

Ｈ１４武鷹館北側道路、Ｈ１５仲町２号公園、Ｈ１６とうの食堂前

の道路を整備してきた。H１７,１８年は事業をしていなかった。H
１９年は暫定予算がつきそうだ。竜の井～明治安田生命前の T 字路

まで整備したい。６月議会提出、１１月頃から施工予定。 
 
・ ＮＰＯ・ボランティアインターンシップ事業の受入団体の申込みに

ついて(支援事務局) 

 別紙の資料を参考にしてください。 
 先に各グループのリーダーにメール連絡したとおり、群馬県ＮＰ

Ｏ・ボランティア推進課へ申請提出。 
 
 



・ まちなかふれあい倶楽部について(まちやサロン) 

５月２６日(土)にガーデニングの講座を行います。まち研メンバー   
にまちなかふれあい倶楽部の周知や、講師の紹介をお願いしたい。 

 
２ 各グループからの報告、依頼事項 

 ・チュンタン 

まちピカ☆を充実させたい。 
まちピカのカードサイズチラシを作製。  

 

・ガイトーメイファ 

   例会日を変え、第１，３火曜日に。 
 

・ロマンロード 

   まちなか散策ガイドの配布協力ありがとうございました。 
 

※散策ガイドの版が古いのでは？茂林寺前駅の降車客が多いと聞いた。 
秋元邸で配布してもいいのでは？ （グループで検討する） 

   また、版が古いのでシール等で対応をすべき。 
 
・ 空創店舗 

   ４月９日、２３日会議 
   まちなか情報マップについて。情報マップブログをシャトルに連載

開始した。（5/5 より） 
 
・ 花水木 

    ５月１９日(土)鶴生田川親水大作戦。９時集合 
 
３ 協議事項 

・ 平成１９年度活動テーマについて 

＊ 宿題になっていたので各グループ発表して多数決で決める。 
      チュンタン  「まじめに１年」 
             「楽しくやろうまちづくり」 
             「語らいの１年～大いに語ろう」 
   ガイトーメイファ  「自立の１年」 

ロマンロード  「たかまりの１年」 
        「再考の１年」 



空創店舗    「主張と拡大の１年」 
花水木     「高まりの１年」 

 

 挙手の結果、多数決でガイトーメイファの「自立の一年」に決定した。 

 単なるスローガンではなく、事業計画を立て、年度末には活動評価をす

べき。（空創店舗） 
 
・ まち研の自立について 

「付かず離れず」が事務局であると思う。 
まち研の自立とは各グループともどう捉えているのか？ 
メンタル面、ハード面、資金面なのか？ 
 
各グループの宿題として話し合い、リーダー等会議で報告する。 

 
 ・ 七夕まつり実行委員会について（館林商工会議所・鹿沼氏） 

   ５月１１日(金)の時点では案であるので、ほぼ去年のとおりとする。 
自主事業をより充実させるべきだと思う。 

   案にある「副委員長」と「部会員」の決定 

   →・副委員長 猪俣氏 

・部会員は、各グループ青年部などに加入していないメンバー   

で協力できる人が、5/29 までに高瀬リーダーへ連絡。 

       
・ まちや塾について 

   第４５回５月１５日(火)ケーブルテレビ参加の呼びかけ 
 
   第４６回５月２３日(水)館林 G－４グランプリソフトボール参加の呼び

かけ 
 
   第４７回 笠原市民部長とまちなかを語る(案)６月下旬を開催予定 
 
   第４８回 七夕まつり竹細工づくり(案)７月下旬～８月初旬を開催予定 
 

第４９回 団塊世代ボランティア step up 講座(案)開催予定 
 
 



４ その他 
 ■東西連絡通路反対署名について 
 ・まち研としては、一切関わりは無い。 
 ・ただ個人の意見は尊重すべき。個人でやるなら、まち研としては問題無い。

しかし、各例会で活動を行うことは厳禁。   
 
５ ＮＰＯ勉強会 Ｖｏｌ.２ 
   別紙参照 


